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Stadt Vechta 
Herrn Bürgermeister Kater                           
Burgstraße 6 
 
49377 Vechta 
 
per Mail 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Kristian, 
 
nachfolgenden Antrag sowie Anfrage übersende ich zur Bearbeitung entsprechend der 
Geschäftsordnung 
 
 
Antrag nach § 10 der Geschäftsordnung 
Neubau einer Skater-Anlage; 
 
Anfrage nach § 20 der Geschäftsordnung 
zum Sachstand Skater-Anlage und „Sportgarten“, Machbarkeitsstudie „Sport im Park“.  
 
 

1. Antrag 

Wir fordern die Verwaltung auf, die Skater-Anlage im Bereich der Zitadelle neu zu bauen und eine 
Machbarkeitsstudie zum Thema „Sport im Park“ durchzuführen. Ziel dieser Machbarkeitsstudie, die 
verwaltungsseitig umgesetzt und im nächsten Ausschuss für Jugend und Sport vorgestellt werden 
sollte, ist die Errichtung eines ganzheitlichen Sport-Angebots (sog. „Sportgarten“) im Bereich der 
Zitadelle.  
Neben einer modernen und ausreichend proportionierten Skater-Anlage wäre hierbei an öffentlich 
zugängliche Kleinspielfelder für Street-Soccer und Basketball zu denken. Weiterhin auch die 
Möglichkeiten eines Boule-Feldes und Beach-Volleyball, sowie anderer Freizeitsport-Aktivitäten. 
 
Begründung 
Die Skater-Anlage auf dem Vorplatz der Zitadelle ist abgängig. Seit einigen Jahren sind diese 
Missstände bekannt, es gibt bereits Überlegungen und Planungen einer Modernisierung bzw. eines 
ganzheitlichen Ansatzes „Sport im Park“.  
Der Neubau der Skater-Anlage ist daher dringend und zeitnah geboten! Diese wird von vielen 
Jugendlichen der Stadt Vechta rege genutzt und stellt ein wichtiges Angebot in der „Sportstadt Vechta“ 
dar. 



Ein ganzheitliches Vorhaben eines „Sportgartens“ wurde seinerzeit bereits 2016 beantragt und in der 
durch Prof. Dr. Kähler erstellten „Sportentwicklungsplanung“ als zu priorisierende Maßnahme 
vorgeschlagen und diesem auch zugestimmt. Aus diesem Konzept geht hervor, dass unser Vorhaben 
Freiräume für Freizeitsport zu entwickeln sinnvoll erscheint. 
Nun sollen die erforderlichen baulichen Maßnahmen hinsichtlich des Standortes und der tatsächlichen 
Gestaltung geprüft werden, um über diese Planungen im Ausschuss für Jugend und Sport zu beraten. 
 
 

2. Anfrage 

Ferner stellen wir folgende Anfrage und bitten um zeitnahe schriftliche Beantwortung: 
 

1. Welchen Planungsstand gibt es hinsichtlich der Skater-Anlage? 

 

2. Gibt es konkrete Ideen zur Umsetzung der in der Sportentwicklungsplanung durch Prof. Dr. 

Kähler vorgestellten Maßnahmen hinsichtlich „Sport im Park“ im Handlungsfeld C (lfd Nr. 

C.1.1), welche am 27.03.2019 von dem Ausschuss für Jugend und Sport zustimmend zur 

Kenntnis genommen wurde? 

 

3. Folgend unserem Antrag vom 12.04.2016, welcher vom Verwaltungsausschuss am 03.08.2016 

(Vorlage Nr. 2016/0171) beschlossen wurde: Welche Möglichkeiten zur „Errichtung eines 

innenstadtnahen Sportgartens“ wurden seitdem untersucht und wann  werden die Ergebnisse 

im Ausschuss für Jugend und Sport vorgestellt? 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
Josef Kläne 
Vorsitzender 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  


